

Umweltfrevel in Erbach: 65 Autoreifen im Wald illegal entsorgt!



Ein Skandal ohnegleichen erschüttert die beschauliche Region rund um Erbach! Am 25. November wurden im Wald zwischen Erbach und Bach eine unglaubliche Anzahl von 65 Autoreifen sowie diverse Müllsäcke mit zerschnittenen Kabelummantelungen entdeckt. Ein aufmerksamer Zeuge erregte die Aufmerksamkeit der Polizei, nachdem er die umweltschädliche Abfallentsorgung beobachtete, die etwa 500 Meter nördlich der vielbefahrenen Landstraße 240 stattfand.

Die Entsorgung der Reifen und Kabelreste wurde am Waldrand des Flurstücks "Viereckschanze Erbach" illegal abgewickelt. Doch die Suche nach den Tätern gestaltet sich schwierig: Die Ermittler von Gewerbe und Umwelt Ulm stehen vor einem Rätsel, da keine Hinweise zu den Verantwortlichen vorliegen. Damit eine Lösung gefunden werden kann, sind die Beamten nun auf die Mithilfe der Bevölkerung angewiesen. Wer also

verdächtige Aktivitäten oder einen größeren Transporter gesehen hat, sollte sich dringend mit der Polizei in Verbindung setzen!

Ein Aufruf zur Mithilfe

Die Stadt Erbach ist nun gezwungen, die Kosten für die Entsorgung der illegal abgeladenen Abfälle zu übernehmen, und das ist nicht nur eine finanzielle Belastung, sondern auch ein Schlag gegen die Umwelt. Müll hat in der Natur nun wirklich nichts verloren und kann erheblichen Schaden für Pflanzen und Tiere anrichten. Die Polizei macht deutlich, dass solche Vergehen nicht nur moralisch verwerflich sind, sondern auch mit hohen Bußgeldern geahndet werden können. Machen Sie mit, schützen Sie die Natur!

Statistische Auswertung

Ort: Marientaler Straße, 12043 Berlin, Deutschland

Vorfall: Schießerei

Ursache: Auseinandersetzung im Clan-Milieu

Beste Referenz: berlin-live.de

Weitere Infos: welt.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://news-ag.com)